
令和元年 10月 24日（木） 

中央公民館 市民企画講座 

「かしこい暮らしを目指す 長岡京市民大学」（5 回目）アンケート結果 

 

参加人数…12 名 

回答者数…11 名 

 
(１) 今回の講座に参加された理由をお聞かせください。（複数可） 

① タイトルに興味があるから ４名 

② 市民企画講座に興味があるから ７名 

③ 国際交流に興味があるから ３名 

④ アーリントンに興味があるから １名 

⑤ その他 0 名 

 
(２) 今日の講座の感想を教えてください。 

① とてもよかった ３名 

② よかった ４名 

③ ふつう ３名 

④ ややつまらなかった ０名 

⑤ つまらなかった １名 

【理由】 

①・海外の豊富なお話が聞けました。  

②・国際交流は偏見や差別に打ち勝つ心が育成される。国際交流は日本の良さがわかる!! 

  ・姉妹都市としての交流で苦労が理解できた。 

  ・先生の個性があふれる。質問会が良かった。 

③・アーリントンの画像も見たかったです。 

⑤・つまらない事はいいです。 

  

(３) 国際交流に関連した活動に参加されたことがありますか。 

① ある ３名 

② ない ８名 

 

 
(４) 何を見て今日の講座に参加されましたか。（複数可） 

① 広報長岡京 ５名 

② 長岡京市ホームページ ０名 

③ ちらし ４名 

④ 口コミ（家族・知人から） １名 

⑤ その他 ２名 

  ⑤・前回より。 

・毎回参加している。 

    



(5) 講座に参加しやすい曜日はいつですか。（複数可） 

① 火曜 ０名 

② 水曜 ０名 

③ 木曜 １０名 

④ 金曜 １名 

⑤ 土曜 ２名 

⑥ 日曜 １名 

 

(6)講座に参加しやすい時間帯はいつですか。 （複数可） 

① 午前 ０名 

② 午後 １１名 

③ 夜間 ０名 

 

(７) 今日の講座や「市民企画講座」、公民館について、ご意見やご要望、お気づきの点があ

れば、お聞かせください。  

・現状で良いと思います。 

 ・市民大学を楽しく参加させていただいています。曜日・都合のつきます限り参加させて

いただいています。 

 ・もっと外国の話を聞きたかった。つまらなかった。 

 

(８) 今年度のテーマ以外に「あったらいいな」と思うテーマ・内容があれば、教えてくだ

さい。 

 ・長岡の古代から江戸までの歴史。 

・認知症予防講座 

・年金で暮らす方法 

・これからの経済はどうなるか。 

・楽しい皆で楽しめる講座がいいです。 


